

NGO

**Kapolsek Cikedung IPTU Junata TS., S.H.
dan Anggota Berbagi Berkah Dengan
Memberikan Sembako kepada Anak-anak
Santri Yatim**

Indramayu - INDRAMAYU.NGO.WEB.ID

Jul 21, 2023 - 13:42



Kapolsek Cikedung IPTU Junata TS., S.H. dan Anggota Berbagi Berkah Dengan Memberikan Sembako kepada Anak-anak Santri Yatim

Indramayu - Kepedulian terhadap sesama terus diwujudkan oleh Kapolsek Cikedung Polres Indramayu Polda Jabar, IPTU Junata TS., S.H., beserta anggota Polri di wilayahnya.

Dalam kegiatan Jum'at Berkah, mereka menyalurkan bantuan sembako berupa 50 kg beras kepada anak-anak santri yatim yang tinggal di Yayasan Hidayah Al-Shibyaan Wal Fataa, Desa Cikedung Lor, Kecamatan Cikedung, Kabupaten Indramayu, Jumat (21/07/2023).

Acara penyaluran bantuan sembako ini berlangsung di Yayasan Hidayah Al-Shibyaan Wal Fataa, tempat tinggal dan belajar bagi anak-anak santri yatim. Kapolsek Cikedung bersama anggota Polri menyambangi yayasan dengan hati penuh keikhlasan untuk memberikan bantuan dan berbagi kasih sayang kepada anak-anak yang membutuhkan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Cikedung, IPTU Junata mengatakan bahwa kegiatan Jum'at Berkah ini adalah bentuk nyata kepedulian dan rasa empati Polsek Cikedung Polres Indramayu terhadap masyarakat, khususnya anak-anak santri yatim.

"Kami berharap bantuan sembako ini dapat sedikit meringankan beban mereka dan memberikan kebahagiaan di tengah situasi sulit yang dihadapi," ujar IPTU Junata kepada awak media.

Anak-anak santri yang menerima bantuan sembako ini sangat antusias dan berterima kasih atas kepedulian dari Polsek Cikedung.

Mereka merasa senang dan bahagia mendapatkan bantuan tersebut.

Salah satu pengurus Yayasan Hidayah Al-Shibyaan Wal Fataa juga menyampaikan rasa terima kasihnya kepada Kapolsek dan anggota Polri atas bantuan sembako yang diberikan.

Ia mengungkapkan bahwa bantuan ini sangat berarti bagi anak-anak santri yang tinggal di yayasan tersebut.

"Terima kasih banyak atas kepedulian Polsek Cikedung. Semoga kebaikan ini menjadi berkah dan semakin mempererat hubungan baik antara masyarakat dengan pihak kepolisian," ungkapnya.

Lanjut disampaikan IPTU Junata bahwa Kegiatan Jum'at Berkah ini juga merupakan salah satu cara Polsek Cikedung dalam memperkuat sinergi dengan masyarakat.

Selain memberikan perlindungan dan pelayanan, polisi juga turut serta berkontribusi positif dalam membantu meringankan beban masyarakat yang membutuhkan.

Semangat kepedulian dan berbagi kasih yang ditunjukkan oleh Kapolsek Cikedung, IPTU Junata TS., S.H., bersama anggota Polri, diharapkan dapat menginspirasi dan mengajak lebih banyak pihak untuk peduli terhadap sesama, terutama kepada anak-anak yang memerlukan perhatian dan bantuan.